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Sommaire
Le grand développement des technologies de 'information et de la communication et
leur connexion absolue a la vie des personnes coincident avec 'utilisation de ces
technologies pour améliorer la vie des personnes et la capacité de l'individu a vivre
indépendamment d'elles, trés dynamiques au niveau de leurs avancées technologiques.
Ces mutations ont créé de nouveaux espaces au sein desquels l'individu se déplace et de
nouveaux effets ou symptomes sont apparus suite a l'interaction continue des individus
avec les technologies de la communication et de l'information
Summary
The great development of information and communication technologies and their
absolute connection to people's lives coincide with the use of these technologies to
improve people's lives and the ability of the individual to live independently of them,
very dynamic in terms of their technological advances. These mutations have created
new spaces in which the individual moves and new eftects or symptoms have emerged as
a result of individuals' continuous interaction with communication and information

technologies.
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